



TwistFlush: máximo rendimiento con el mínimo consumo de agua

La avanzada tecnología de descarga de Villeroy & Boch utiliza un vórtice de agua controlado para limpiar eficazmente toda la superficie interior de la taza, sin dejar prácticamente residuos, y utilizando solo 3 o 4,5 litros de agua en cada uso.

Villeroy & Boch establece nuevos estándares en la descarga de inodoros con la revolucionaria tecnología TwistFlush, que ofrece máxima eficiencia en la descarga con un consumo mínimo de agua. El sistema utiliza un vórtice de agua controlado para limpiar eficazmente toda la superficie interior de la taza, sin dejar prácticamente residuos, y utilizando solo 3 o 4,5 litros de agua en cada uso. TwistFlush combina un potente rendimiento con un uso inteligente de los recursos.

Villeroy & Boch dispone de una amplia selección de inodoros equipados con TwistFlush y TwistFlush [e³] para adaptarse a distintos diseños de cuartos de baño. Estas características están haciendo de este sistema el nuevo estándar en descarga de inodoros.

Skyla: el diseño orgánico se une a la elegancia moderna

Con sus formas orgánicas y líneas claras, la nueva colección Skyla presenta una fusión equilibrada de confort y diseño en el cuarto de baño. El inodoro está disponible en versión redonda o cuadrada con TwistFlush [e³].

TwistFlush [e³] consigue un rendimiento excepcional de la descarga: una innovadora boquilla central ofrece una acción extrapotente sobre la suciedad para optimizar aún más la eficacia. Además, la superficie interior es totalmente accesible para una limpieza rápida y sencilla.

Arquitectura: estética atemporal para soluciones de baño profesionales

La colección de sistemas Arquitectura, concebida para proporcionar, a los estudios de arquitectura y oficinas de planificación, diseños de baños profesionales para todo tipo de proyectos de diversos tamaños. Incluye ahora también cuatro modelos de inodoros murales con la tecnología TwistFlush [e³]. La selección consta de dos inodoros redondos, con la opción de fijación abierta u oculta, una nueva forma cuadrada y una versión compacta para baños más pequeños.

Subway 3.0: perfección redonda y cuadrada

La exitosa gama Subway 3.0, con una llamativa y moderna forma lineal, incluye dos modelos de inodoro TwistFlush, que impresionan por su inteligente diseño.

La taza sin borde también permite una limpieza sin esfuerzo y garantiza una higiene excepcional, en particular con el acabado opcional CeramicPlus, que repele la suciedad, y el esmalte AntiBac, que reduce el crecimiento bacteriano en un 99,9 %. El



vórtice de descarga TwistFlush también contribuye a reducir la dispersión de aerosoles en el aire.

Colección Subwat 3.0 con tecnología TwistFlush

Al popular inodoro redondo Subway se ha unido ahora una versión cuadrada con un moderno diseño de bordes suaves que confiere a las líneas angulosas y a las esbeltas paredes un aspecto elegantemente delicado. Ambos modelos están disponibles en los colores Blanco Alpino, Negro Puro y Blanco Piedra.

Combinan con la cerámica y el mobiliario Subway 3.0 y también con las series de baño actuales de Villeroy & Boch Artis, Finion, Memento 2.0, Collaro y Loop&Friends.

Universo: atemporal y universal

El inodoro Universo combina un diseño atemporal con una tecnología innovadora y aplicaciones universales, por lo que es adecuado tanto para nuevas construcciones como para renovaciones. Una vez más, la probada tecnología TwistFlush con borde de protección contra salpicaduras garantiza una descarga eficiente y con ahorro de agua. ■

Villeroy & Boch dispone de una amplia selección de inodoros equipados con TwistFlush y TwistFlush [e³] para adaptarse a distintos diseños de cuartos de baño